



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 099  
26 de febrero de 2019

## Investidura de Trabajadores Sociales

La carrera de Trabajo Social, que comenzó como Escuela de Servicio Social, en sus 52 años celebró el acto de incorporación de 43 nuevos licenciados y licenciadas de Trabajo Social, de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Central del Ecuador.

Daisy Valdivieso, directora de la carrera, indicó que la malla curricular ha dado un giro sobre la base teórica en la que se asienta la profesión con nuevas teorías e ideas que trasforman la praxis del trabajo social y su dimensión ética y política. Toma como pilar el rol histórico y el proceso de transformación que, sin duda, propició debates, tensiones académicas, resistencia y existencias entre los involucrados. Pero, a la vez, explica la diversidad de pensamientos que hay, los encuentros conjuntos y propositivos para nuevas posibilidades de pensamiento y la construcción de acciones, aportó a los saberes y al posicionamiento de la carrera.

La educación es el cumplimiento de una meta importante en la vida del ser humano, con la obtención del título universitario que invita a enfrentar los retos de la vida, promover y defender los derechos humanos, combatir la corrupción y la recuperación de los valores humanos en los campos de: educación, salud, laboral, protección, rehabilitación social, grupos de atención prioritarios, medio ambiente, entre otros que son un enfoque incluyente. Tamara Argudo, docente de la carrera, expresó es una disciplina científica de las ciencias sociales, que intervienen ante la injusticia social, discriminación, inequidad y en la construcción de nuevas formas de reivindicar la importancia de los derechos humanos y sociales.

Se ha ganado una batalla, acotó Gabriel Bonilla, graduado de Trabajador Social. Reflexionó que aún falta mucho para llegar a la utopía de un mundo mejor. En este sentido se estructura el nuevo paradigma de intervención del trabajador social, salir de su zona de confort para inmiscuirse en áreas profesionales, que les permita mejorar la calidad de vida de los sectores menos privilegiados de manera técnica, objetiva y metódica. **JP**

